

Retrouvailles pour les Amis de La Martinerie



La 7^e journée champêtre des Amis de La Martinerie a réuni une centaine de participants de toute la France, samedi, à l'étang de Corlay. Le président, Jean-Jacques Bérenguier, a profité de l'occasion, pour faire le bilan des travaux réalisés et à venir dans le futur lieu de mémoire sur le site de La Martinerie. Il a rappelé également les prochaines échéances : l'accueil des Américains, le 18 septembre, et la journée de commémoration, le 7 octobre.